



Vom Säugling zum Läuferling

- Elternabend -

Der Mensch macht in den ersten 18 Monaten seines Lebens eine so rasante Entwicklung, wie später nie wieder. Vom hilflosen liegenden Säugling entwickelt er sich zu einem aufrecht gehenden Kind.

Dieser Abend soll einen Einblick in die Gesetzmäßigkeiten dieser Entwicklung geben, dabei jedoch die Individualität einer jeden Entwicklung herausstreichen.

Werdende und junge Eltern sollen Ideen zu Spiel und Beschäftigung mit ihrem Kind bekommen. Es soll über für Kind und Eltern SINN-volle, praktische und überflüssige Ausstattung gesprochen werden.

Teilnehmer: Eltern

Dauer: 90 Minuten

Kosten: auf Anfrage